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parliamentary report

八 田 憲 児   錦織在住
はったけんじ

幹事長 政調会長

今までに培った貴重な人生経験
を生かし、正しい道徳心、倫理
観、価値観を持ち、市民の皆様
の身近な議員として誠心してま
いります。辰年は変革（転機）
と激動の年。「温厚篤実（おん
こうとくじつ）」

幸 光 正 嗣   一里山在住
こうみつまさつぐ

　　　
今年度は議会運営委員会委員長
を拝命し、議案の概要説明や本
会議が円滑に運営できるよう取り
組んで参りました。皆さまのお声
を大切に「未来ある大津」をしっ
かりと導けるよう全身全霊で取り
組んで参ります。

細 川 俊 行   日吉台在住
ほそかわとしゆき

副幹事長

本年もがんばります。市民セン
ターを核とするまちづくり、安全
で快適、防災にも強い体育館、
学校施設、配膳室等整備、安
全に整備された道路環境、林業
や農業、びわ湖を活かした体験
学習など、地域地域の課題に向
き合い活動してまいる所存です。

笠 谷 洋 佑   真野在住
かさたにようすけ

副幹事長

昨年の統一地方選挙にて、おか
げ様で２期目の当選をさせてい
ただきました。選挙でお約束し
たことを実現することはもちろ
ん、議会や会派にてお預かりし
ている様々な役職を通し、より良
い大津市を形創ってまいります！

細 川 力 男   本堅田在住
ほそかわりきお

事務局長

市議会議員２年目を迎えますが
『全力投球』をモットーに夢と希
望が溢れるまち大津をつくるた
め行動してまいります！皆様の思
いが形となるよう “力いっぱい”
頑張りますのでご指導ご鞭撻の
ほどよろしくお願いいたします。

　

市
民
の
皆
様
に
お
か
れ
ま
し
て
は
、
輝
か
し
い
令
和
６
年
の
新
春
を
ご
家
族
お
揃
い
で
お

迎
え
の
こ
と
と
お
慶
び
申
し
上
げ
ま
す
。

　

旧
年
中
は
、「
市
民
と
語
る
会
」
に
関
し
、
市
民
の
皆
様
に
ご
心
配
を
お
か
け
し
た
こ
と
を

お
詫
び
申
し
上
げ
ま
す
。

　

さ
て
、
昨
年
を
振
り
返
り
ま
す
と
、
５
月
に
新
型
コ
ロ
ナ
感
染
症
の
感
染
症
法
上
の
位
置

づ
け
が
５
類
相
当
に
移
行
し
た
こ
と
を
受
け
、
長
期
に
わ
た
っ
た
コ
ロ
ナ
禍
も
収
束
が
感
じ

ら
れ
る
よ
う
に
な
り
ま
し
た
。
社
会
経
済
活
動
も
、
徐
々
に
で
は
あ
り
ま
す
が
、
活
気
を
取

り
戻
し
て
き
て
い
ま
す
。

　

し
か
し
な
が
ら
、
一
方
で
、
エ
ネ
ル
ギ
ー
等
の
原
材
料
価
格
の
高
騰
や
円
安
の
影
響
を
受

け
た
物
価
高
が
市
民
生
活
に
大
き
な
影
響
を
及
ぼ
し
、
厳
し
い
状
況
が
続
き
ま
し
た
。

　

そ
の
よ
う
な
中
、
去
る
12
月
25
日
に
終
了
し
た
11
月
通
常
会
議
で
は
、
補
正
予
算
や
条
例

の
制
定
・
改
正
な
ど
48
議
案
を
審
議
し
、
大
石
淀
町
に
グ
ラ
ウ
ン
ド
・
ゴ
ル
フ
場
を
新
た
に

開
設
す
る
条
例
や
、
医
療
費
助
成
の
対
象
を
18
歳
ま
で
に
拡
充
す
る
条
例
改
正
を
可
決
し
ま

し
た
。
ま
た
、請
願
の
審
議
で
も
、「
大
津
市
の
介
護
保
険
給
付
準
備
金「
55
億
円
」を
活
用
し
て
、

介
護
保
険
料
の
引
き
下
げ
を
求
め
る
請
願
」
を
採
択
す
る
な
ど
、
市
民
生
活
の
向
上
に
直
結

す
る
議
案
・
請
願
を
可
決
・
採
択
し
た
と
こ
ろ
で
す
。

　

本
年
も
市
民
の
皆
様
と
と
も
に
、
夢
が
あ
ふ
れ
る
ま
ち
大
津
の
実
現
に
向
け
、
会
派
一
丸

と
な
っ
て
取
り
組
む
所
存
で
す
の
で
、
さ
ら
な
る
ご
指
導
ご
鞭
撻
を
賜
り
ま
す
よ
う
お
願
い

申
し
上
げ
、
新
年
の
ご
挨
拶
と
い
た
し
ま
す
。

　
　
　
　
　
　
　
　
　
　
　
　
　
　
　
　

新
和
会　

幹
事
長　

八 

田 

憲 

児

公職選挙法により、議員による時候の挨拶状・ 寄付行為などは禁止されています。ご理解のほどよろしくお願い申し上げます。

井  元 　潔   山上町在住
いもときよし

副政調会長

おかげさまで昨年４月に初当選
させていただき、全力で駆け抜
けた１年となりました。今後も
人口減少対策、防災対策、教
育の充実などの課題や、それぞ
れの地域課題にしっかりと取り
組みます。今年もご期待にお応
えできるよう、とことんまじめに
取り組みます！

桒 野 靖 七  今堅田在住
くわのやすかず

幹事

本年も初心忘れず、答えはいつ
も現場にありを念頭に事実を正
しく捉え、大津市の発展と地域
活性化に向けて、真摯に取り組
みます。
　　『いつも【今】を大切に』
共に未来に歩みましょう。

田 中 康 博   伊香立在住
たなかやすひろ

広報委員長

議員となり初めての新年を迎え
ました。議員を目指すにあたり
目標として掲げました、防災対
策、農業問題、空き家対策、
地域交通、子育て問題など、初
心を忘れず心新たに議員 2 年目
を精いっぱい頑張ります！

新
年
明
け
ま
し
て

　
　

お
め
で
と
う
ご
ざ
い
ま
す
。



湖西台地区の利活用について

①土地利用計画図、計画に必要な切土、盛土などに関す
る造成計画図、都市計画道路や区画道路を含めた道路整
備などの概略設計図である。

②基礎資料を活用し、本市以外の土地利用者との調整を図るとと
もに、民間活力導入の可能性を探るための市場調査などについて
検討する。

①今年度作成された土地利用計画に関する基礎資料の具体的な内容ついて伺う。
②民間の力を活用すべきという湖西台開発促進協議会の意見を踏まえ、市と
して今後どのように進めようとしているのかを伺う。

細 川 力 男
Rikio Hosokawa

教育厚生常任委員会副委員長　DX・デジタル化推進対策特別委員

市内の空き家問題について・学校選択制に係る通学手段について

①令和 5 年 12 月 13 日に施行される、空き家等対策の
推進に関する特別措置法の一部改正における空き家の活
用の新たな施策の中で検討していく。

②本市における通常のタクシー運行においては、学割制度を実施
されていないことから、デマンドタクシーの運行において、学生
割引を導入する考えはない。

①空き家の譲渡所得の特別控除制度や市外からの転入者向けのリフォーム補
助制度以外に、先進事例などを基に更なる制度の導入が必要と考えるが、今
後どのような制度設計が必要とお考えか伺う。

②バス路線が廃止となっている地域などで、デマンドタクシーにおいても学割制度の導
入など、通学手段として利用できるようにする必要があると考えるが本市の見解を伺う。

田 中 康 博
Yasuhiro Tanaka

総務常任委員　DX・デジタル化推進対策特別委員

桒 野 靖 七
国スポ・障スポに向けた伊香立公園芝生グラウンドの整備と大会後の施設の魅力発信について

伊香立公園芝生グラウンドの安全性向上のため、芝生改良
工事を行い湧き水による水たまりを解消するとともに観客
スペースは暗渠排水管設置工事で環境改善を行い、大会

後は健康づくりや環境学習をテーマに「コミュニティ型」の総合公
園として様々なイベントで活用してもらえるように努める。

令和７年秋に 44 年ぶりに滋賀県で開催される第 79 回国民スポーツ大会・
第 24 回全国障害者スポ―ツ大会に向けた伊香立公園芝生グラウンドの整備
と大会終了後の施設を活かした地域経済の発展と地域の魅力情報発信をどの

ように継続的に進めていくのかを伺う。

Yasukazu Kuwano
生活産業常任委員　DX・デジタル化推進対策特別委員

都市計画道路３・４・９号馬場皇子が丘線（北国町工区）の進捗と安全対策について

本都市計画道路のうち、長等学区にある北国町工区は、ＪＲ大津京駅エリア
と、大津駅・膳所駅エリアを結ぶ結節点の一つであり、県道 558 号 高島大
津線（旧 国道 161号）を補完する交通量の多い道路である。

常時南北通行の対向２車線化の工事の、今までの進捗と今後の見込みは？また、供用
開始後の歩行者の安全対策は？

井  元    潔
Kiyoshi Imoto

施設常任委員　公共施設対策特別委員会

当該路線は平成 22 年度に事業認可を受け、用地取得が
できた箇所から道路側溝を設置し、併せて、水道、ガス、
下水の地下埋設物の移設工事や電線地中化工事を進めて

きた。今後は、残る電線地中化工事を進め、その後、道路本体工
事の予定である。
安全対策として、道路拡幅により新たに両側に 3.5ｍの歩道を設
置し、歩車空間の分離を行う。

学校給食における学校配膳室のエアコン設置について

全ての小中学校に、１階の配膳室に空調設備を設置してお
り、調理場と同様に学校給食衛生管理基準及び大津市学校
給食衛生管理マニュアル等に基づく衛生管理を行ってい

る。ただし、小学校の２階以上の階の配膳室には空調設備がないと
いう状況である。各調理場から配送された給食は、空調設備が整っ
た１階の配膳室で保管し、給食前に２階以上の配膳室へ運ぶことで、
温度管理に努めている。しかしながら、大規模校など配膳に一定の
時間を要する学校もあり、２階以上の配膳室における空調整備につ
いても、各学校の状況を踏まえて、個別に対応を検討する。

食中毒については、年中その危険性がある状況となっている。とりわけ、夏は
その危険性が高い。そのため、食中毒を防止するために施設等の温度管理は重
要である。学校の配膳室の空調施設の設置状況と今後の方向性について伺う。

細 川 俊 行
Toshiyuki Hosokawa

総務常任委員会委員長　議会運営委員

ホームページからの
ご意見、お問い合わせも
お待ちいたします。

新和会
ホームページ

YouTube
チャンネル

私たち新和会に
皆さまのお声を
お寄せください。

小
中
学
校
体
育
館
に
空
調
設
備
の
設
置
へ

　

新
和
会
と
し
て
政
策
要
望
の
重
点
と
し
て
い

る
小
中
学
校
体
育
館
の
空
調
設
備
に
つ
い
て
、

今
議
会
に
お
い
て
、
執
行
部
か
ら
新
規
の
長
寿

命
化
改
修
工
事
の
小
中
学
校
か
ら
取
り
組
む
方

針
が
示
さ
れ
ま
し
た
。

　

熱
中
症
へ
の
対
応
や
災
害
時
に
避
難
所
と
な

る
小
中
学
校
の
体
育
館
の
環
境
改
善
に
な
る
も

の
と
考
え
ま
す
。
一
歩
前
進
し
ま
し
た
。

期
末
手
当
の
増
額
に
関
す
る
５
議
案
を

修
正
可
決
、
１
議
案
を
否
決

　

人
事
院
勧
告
な
ど
に
準
拠
し
た
市
議
会
議
員
、
市

長
、
副
市
長
、
公
営
企
業
管
理
者
、
教
育
長
、
常
勤

の
監
査
委
員
の
期
末
手
当
の
増
額
に
つ
い
て
、
物
価

高
騰
の
下
で
の
市
民
の
暮
ら
し
に
鑑
み
、
補
正
予
算

及
び
関
連
す
る
４
つ
の
条
例
改
正
に
対
し
て
、
湖
誠

会
と
と
も
に
現
行
の
ま
ま
据
え
置
く
修
正
案
を
提
出

し
、
可
決
し
ま
し
た
。
ま
た
、
市
議
会
議
員
の
期
末

手
当
の
増
額
に
関
す
る
条
例
改
正
は
否
決
し
ま
し
た
。

介
護
保
険
料
を
引
き
下
げ
の
方
針
へ

　

高
齢
者
福
祉
計
画
・
介
護
保
険
事
業
計
画
第
８

期
計
画
期
間
で
あ
る
３
年
間
の
介
護
保
険
料
の
合

計
歳
入
見
込
額
が
約
２
２
０
億
円
と
な
っ
て
い
る

中
で
、
令
和
４
年
度
末
の
介
護
給
付
費
準
備
基
金

の
残
高
が
約
５
５
億
１
千
万
円
と
な
っ
て
い
る
こ

と
か
ら
、
第
９
期
計
画
期
間
中
の
介
護
保
険
料
の

算
定
に
当
た
っ
て
は
、
国
の
制
度
改
正
の
内
容
や

社
会
経
済
情
勢
を
踏
ま
え
な
が
ら
介
護
給
付
費
準

備
基
金
の
活
用
を
含
め
て
検
討
す
る
こ
と
に
。

「新和会 市民と語る会」大津地検に提出された告発状不受理及び政治倫理審査会の審査結果も条例違反なし
　昨年８月に飲食を伴う「市民と語る会」を開催いたしましたところ、このことが政治資金規正法違反に当たるとする大学教授が大津地検に告発状を、また大津市議会議
員政治倫理条例違反に当たるとして市議会議員が市議会議長に審査請求書を提出し、これらのことが一部の新聞で報道されました。
　しかしながら、その後、大津地検は告発状を不受理とし、大津市議会政治倫理審査会も条例違反はなかったと認定し、この件については無事決着したところです。
　今後も、市民のみなさまにご心配をおかけすることがないよう適切な会派運営に努めてまいります。

財政調整基金の運用について

標準財政規模に占める財政調整基金残高比率の中核市の
平均値 13.2％に対して、本市は 13.3％であり、本市の
財政調整基金残高は適切な範囲で維持できているものと

評価している。また増嵩が見
込まれる扶助費、老朽化する
公共施設の維持管理経費に加
え、令和７年に予定されてい
る国スポ・障スポの経費とし
て約 17億円を見込んでいる。

不測の事態に備えた積立金である大津市の財政調整基金であるが、令和元年
には 50 億円であった残高が令和４年には 97 億円と倍増している。金額の
妥当性及び今後の活用について伺う。

笠 谷 洋 佑
Yousuke Kasatani

公共施設対策特別委員会委員長　教育厚生常任委員

ぞうすう
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